

EVANGELISCHER OBERKIRCHENRAT

70012 STUTTGART, 2015-01-08

POSTFACH 10 13 42

Telefon 0711 2149-0

Sachbearbeiter - Durchwahl

KR Dr. Zeeb - 523

E-Mail: frank.zeeb@elk-wue.de

AZ 11.0-4/100 (Projekt 10) Nr. 1/1.1

An die
Evang. Pfarrämter
über die Evang. Dekanatämter
- Dekane und Dekaninnen sowie
Schuldekane und Schuldekaninnen -
Landeskirchl. Dienststellen, Kreisbildungswerke

An die Mitglieder der Württ. Evang. Landessynode

Publikationsreihe „Evangelisch in Württemberg“

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Kolleginnen und Kollegen,

im Rahmen der Lutherdekade ist im Oberkirchenrat eine neue Buchreihe konzipiert worden. Sie wird von OKR Prof. Dr. Heckel als Fachdezernenten und mir herausgegeben.

Der Titel „Evangelisch in Württemberg“ macht deutlich, dass diese Reihe sich deutlich, aber ohne jeden Anspruch auf Vollständigkeit an die Perspektiven des Schwerpunkts der Balingener Tagung der Landessynode im Sommer 2012 anlehnt. Im Lauf der nächsten Jahre soll in loser Folge ein bunter Strauß von Veröffentlichungen entstehen, die auf ganz verschiedene Weise und aus unterschiedlichen Blickwinkeln den Weg unserer Landeskirche zum Reformationsjubiläum begleiten. Die Fragestellung ist dabei immer der Dreischritt „Herkunft – Auskunft – Zukunft“: Wo kommen wir historisch her? Wie drücken wir heute unseren Glauben aus? Und wie machen wir unsere Landeskirche tüchtig für die Zukunft? Das geschieht stets im Vertrauen auf das alte württembergische Leitwort „verbum Dei manet in aeternum“ – „das Wort Gottes bleibt in Ewigkeit.“

Aus dem inzwischen verstrichenen Themenjahr „Reformation und Politik“ ist der vom Sprecher unserer Landeskirche, Oliver Hoesch, herausgegebene Band „Reformation wagen“ erwachsen. Menschen aus Politik und Kirche, aus Kultur, Gesellschaft und anderen relevanten Bereichen der Öffentlichkeit haben sich der Frage gestellt, wo die Reformation uns heute zur Veränderung auffordert. Sie haben teilweise sehr persönliche, in jedem Fall aber nachdenkenswert Beiträge geschrieben, die hier zusammengestellt wurden.

Wir möchten Ihnen diesen Band gerne schenken. Vielleicht weckt er ja Ihr Interesse, auch die Folgebände zu bestellen – geplant sind Bände zur Weltmission, zur Reformationgeschichte Württembergs, zur Elementarpädagogik und zum Gottesdienst.

Mit freundlichen Grüßen wünschen Herr Prof. Dr. Heckel und ich Ihnen viel Freude an dem Buch und eine Gutes neues Jahr 2015.

I h r

Dr. Frank Zeeb
Kirchenrat

Anlage
Band „Reformation wagen“

Sie finden die Rundschreiben auch im Internet unter:

<http://rundschriften.elk-wue.de>